

Reporte de Ingresos de Proyectos de ley **Mes de Mayo**

1897/2021-CR

Congresista Digna Calle Lobatón

Se propone el recorte del mandato del Presidente, Vicepresidentes y Congressistas de la República y los representantes peruanos ante el Parlamento Andino, asimismo proponen que los funcionarios contemplados en el artículo 91º para poder ser elegidos deberán renunciar con al menos cuatro meses antes de la elección.

1909/2021-CR

Congresista Segundo Montalvo Cubas

Se propone la creación de la Industria de Alimentos Compactados y Deshidratados Liofilizados Amazónicos en el distrito de Bagua, con el propósito de abastecer de dichos productos alimenticios a los programas sociales del Gobierno ubicados en la región Amazonas, así como para su comercialización interna y exportación.

1941/2021-CR

Congresista Rosío Torres Salinas

El objetivo del proyecto de ley garantizar que el Estado peruano proteja la salud de las poblaciones vulnerables (infantes, personas de la tercera edad y pacientes con necesidades o trastornos particulares) dependientes de fórmulas especiales para su alimentación, regulándose la elaboración y comercialización de los denominados "Alimentos de Regímenes Especiales"

1950/2021-CR

Congresista Rosangella Barbaran Reyes

Propone modificar el art. 10 de la Ley 30021, Ley de promoción de la alimentación saludable para niños, niñas y adolescentes, añadiendo lo siguiente: "**Contiene Gluten. No apto para celíacos, intolerantes o alérgicos al gluten**". Para ello, requieren realizar la evaluación y generación de estudios de la enfermedad de celiaquía o de intolerancias o alergias al gluten, a fin de implementar políticas públicas que le den atención.

1959/2021-CR

Congresista Eduardo Salhuana Cavides

La propuesta normativa tiene como objeto modificar diversos artículos de la Constitución Política para incorporar el sistema bicameral en la estructura del Poder Legislativo. La propuesta otorga al Senado el rol de Cámara revisora y el nombramiento de autoridades; mientras que, la Cámara de Diputados será la Cámara fiscalizadora, la cámara política.

1963/2021-CR

Congresista José Elías Ávalos

La propuesta tiene como base disponer la publicidad y transmisión de las Sesiones del Consejo de Ministros, como mecanismo de transparencia de libre difusión y acceso para todos los peruanos, al igual con la difusión de sesiones del Poder Legislativo y los gobiernos locales y regionales.

1972/2021-CR

Congresista Guido Bellido Ugarte

La presente propuesta tiene por objeto promover el desarrollo de la industria vitivinícola y pisquera nacional, con la finalidad de incentivar la formalización de los pequeños productores, la competitividad en el mercado nacional e internacional, el desarrollo tecnológico y la investigación en la elaboración y producción del vino y el pisco nacionales, así como impulsar un crecimiento económico sostenible de largo plazo.

2004/2021-CR

Congresista Luis Aragón Carreño

Dicho proyecto propone el bicameralismo, el cual señala que servirá para cambiar eficazmente el sistema. La cercanía constante entre electores y elegidos (diputados) y fortalecimiento de partidos políticos (senadores). Proponen que para el mejor funcionamiento del Poder Legislativo, este debe estar compuesto por: El Congreso, El Senado, Diputados y Comisión permanente.